

Reconocen en Pantelhó al nuevo presidente municipal

› Por Alan Gallegos
alan.gallegos@razon.com.mx

EL CONSEJO GENERAL del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana de Chiapas entregó la constancia de mayoría a Julio Pérez Pérez, de Redes Sociales Progresistas (RSP), que lo acredita como nuevo presidente municipal de Pantelhó.

El secretario ejecutivo del órgano electoral, Guillermo Arturo Rojo Martí-

nez, destacó ayer que la participación ciudadana en los comicios del pasado domingo fue de 57.78 por ciento, a pesar de que desde hace cuatro años no se llevaban a cabo unas elecciones.

Lo anterior, porque en el municipio, los grupos El Machete y Los Herrera han mantenido una disputa violenta, la cual impidió hacer comicios desde 2021.

Por partido, Movimiento Ciudadano obtuvo 748 votos; Morena, tres mil 277

el tip

AUTORIDADES electorales de Chiapas afirmaron a *La Razón* que los comicios fueron un éxito, pues transcurrieron en paz.



Foto Especial

JULIO PÉREZ al recibir su constancia de mayorías, ayer, en el IEPC de Chiapas.

y RSP Chiapas, cuatro mil 580 sufragios.

La consejera presidenta provisional, María Magdalena Vila Domínguez, afirmó que el compromiso de cada una de las personas que intervinieron en la pre-

paración y organización de las elecciones extraordinarias de Pantelhó y de la ciudadanía que salió a votar, demuestra que el sistema electoral es sólido, está fortalecido y refrenda su funcionalidad.

"La participación de la ciudadanía, involucrándose en los procesos electorales, es lo más valioso que tiene la democracia. La ciudadanía de Chiapas cuenta con este Instituto de Elecciones, que ha cumplido con su deber con convicción, con transparencia y legalidad", agregó.

También se destacó la coincidencia de los datos del Programa de Resultados Electorales Preliminares con el del cómputo de votos, que fue de 99.97 por ciento y los trabajos a cargo de los Capacitadores Asistentes Electorales, el apoyo del INE y de todo el personal de IEPC.

EL RADAR EXCÉLSIOR**TODO MÉXICO****Gana El Machete en Pantelhó**

TUXTLA GUTIÉRREZ.— El Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana entregó la constancia de mayoría a Julio Pérez Pérez del Partido (local) Redes Sociales Progresistas, al ganar la contienda electoral el 31 de agosto pasado en el municipio de Pantelhó.

Julio Pérez Pérez es un maestro indígena perteneciente al grupo El Machete y ganó con 4 mil 580 sufragios, mientras que la candidata quien pertenece al grupo de Los Herrera de Morena alcanzó mil 277 votos y Movimiento Ciudadano 748, la participación ciudadana fue de 8 mil 605 personas de las 15 mil 256 inscritas en la lista nominal de Pantelhó.

— *Gaspar Romero*



Foto: Gaspar Romero

Julio Pérez Pérez logró el triunfo en la elección. Aquí lo acompaña la planilla ganadora.